

Las constantes y a ratos intensas precipitaciones registradas el lunes, martes y miércoles en la comuna de La Liga sólo generaron situaciones de emergencia menores, como algunos anegamientos en viviendas y deterioro de enseres, debido a filtraciones en las techumbres y falta de escurrimiento de aguas lluvias.

De acuerdo con el informe entregado por la Oficina Comunal de Emergencia, para mitigar los efectos de las lluvias en los domicilios afectados, cuadrillas de trabajadores municipales se desplegaron por los lugares afectados entregando cortes de nylon e instalando sacos de arena.

#### Anuncio Patrocinado

La buena respuesta de la zona urbana se debió a que los departamentos de Emergencia, Operaciones, Movilización y Seguridad Pública de la Municipalidad de La Liga realizaron trabajos preventivos de limpieza en sumideros y canales de desagüe, además del control de los puntos más críticos de la Ciudad.

Jaime Hugo Gómez, jefe de la Oficina Comunal de Emergencia realizó un balance de las jornadas de precipitaciones en la Comuna.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Lluvias de esta semana dejaron 33 milímetros de agua caída en La Ligua

Según datos de la propia Oficina de Emergencia y de otros organismos técnicos, el agua caída durante todo el evento llegó a los 33 milímetros. La cantidad acumulada a la fecha asciende a 78 mm.

La Municipalidad de La Ligua hace un llamado a las vecinas y vecinos de la Comuna a reforzar el cuidado de sus viviendas y anticiparse a la llegada de nuevas precipitaciones, haciendo los arreglos correspondientes en filtraciones de techumbres, canaletas y desagües de aguas lluvia.



y tú, ¿qué opinas?